



▲洞爺湖をバックに記念撮影

第11回

海洋アドベンチャースクール

北海道の

自然を満喫

7/27  
~  
7/31

子どもたちが洋上生活や北海道での活動を通して、人を思いやる心や感謝する心を育むことなどを目的に、村が平成10年度から実施してきた「海洋アドベンチャースクール」。今年度は、村内の小学6年生62人とスタッフ14人の計76人が参加しました。

北海道でアイヌの伝統文化を体験したほか標高1308mのニセコアンヌプリに登ったり、倶知安町のワンダーキッズと一緒にライラックの記念植樹やバーベキュー、キャンプファイヤーをして交流しました。

また、ラフティングにも挑戦し、インストラクターの指導を受けながら、



▲アイヌの踊りを体験

団員たちは雄大な自然に囲まれた尻別川での川下りを楽しみました。

北海道の滞在中は、雨天の日もありましたが、後半は晴天に恵まれ、参加した団員たちは、多くの人とのふれあいと貴重な体験など充実した5日間の旅を楽しんできました。



▲尻別川でのラフティング  
「みんなで波を乗り切るぞ!」「オーッ!」



▲ワンダーキッズとバーベキューで交流



▲ライラック(花言葉「友情」「思い出」)を植樹する団員とワンダーキッズの子ども達